



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34647

05/02/2021

86157

AUTOR/A: ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP)

RESPUESTA:

La salida de la Sra. Oliver Sagreras de la Secretaría de Estado de Turismo se produjo única y exclusivamente por su decisión de incorporarse a la Organización Mundial del Turismo (OMT) en un momento clave para ese organismo ante las consecuencias que en todo el sector turístico mundial ha tenido la pandemia.

Esta decisión refuerza la presencia de españoles en organismos internacionales y en concreto, en un organismo tan importante para España como la OMT, con sede en Madrid.

Ante su salida, planificada como es preceptivo en este tipo de decisiones, la Ministra de Industria, Comercio y Turismo reorganizó su equipo para atender un área tan importante como es la Secretaría de Estado de Turismo, estratégica para el conjunto de nuestra economía.

Madrid, 11 de marzo de 2021